

MM. A. Prévost, Alfred Leduc, Godefroy Granger, A. Dubuc, et Georges Fischer appuient également le plan proposé et finalement il est proposé par M. G. Granger, secondé par M. Max. Lesage, que les instructions nécessaires soient données à M. le Dr Lacombe, aviseur légal de l'Association, afin que celui-ci prépare un projet de lettres patentes relatif à l'organisation d'une compagnie ayant pour but l'exploitation d'un abattoir coopératif.

LE SYSTEME METRIQUE

Il n'est pas mauvais de revenir de temps en temps sur une question qui, en somme, intéresse le monde entier, puisqu'elle est liée étroitement à toutes les transactions internationales: celle de l'universalisation du système métrique. C'est un sujet qui reste toujours d'actualité, dit "Le Travail National," sous la signature de M. Ch. Georgeot.

On sait qu'une des principales causes qui retardent l'adoption plus générale du système métrique, c'est que les Anglais y sont opposés. Pas tous, car il se produit aussi en Angleterre un mouvement très sensible en faveur de la décimalisation: c'est ainsi que, pour l'année dernière, le rapport annuel de l'inspecteur des poids et mesures de la

Cité établit qu'il n'y a pas eu moins de 1524 poids et mesures métriques soumis à la vérification et à l'enregistrement; mais il faut reconnaître que la majorité du pays résiste. L'Association anglaise des poids et mesures, en particulier, poursuit avec acharnement son opposition.

On annonce cependant que M. Norman, membre radical de la Chambre des Communes, a décidé, à la requête de l'Association décimale, de présenter un projet de loi pour l'introduction du système métrique, projet qui sera appuyé par d'imposantes pétitions. La tentative n'est pas nouvelle, et c'est pour le continent un véritable problème de comprendre comment l'Angleterre a pu conserver jusqu'à présent le chaos déconcertant de ses poids et mesures. Mais aux instances des hommes de science qui réclament l'adoption du système décimal, John Bull a toujours opposé la ténacité de son orgueil national et sa fidélité aux traditions anglaises.

En 1895, une commission fut nommée par la Chambre des communes pour rechercher s'il était opportun d'apporter quelque changement au système actuel des poids et mesures. Voici quelle fut la conclusion de ses travaux: 1o. Le système métrique des poids et mesures doit être d'un emploi

légal; 2o. Après un délai de deux ans, le système métrique doit être rendu obligatoire par un décret du Parlement; 3o. Le système métrique des poids et mesures doit être enseigné dans toutes les écoles élémentaires.

La première et la troisième mesure furent votées en 1897; la seconde se heurta toujours aux mêmes résistances, et lorsque M. Norman pressa, à la Chambre des communes, sir Henry Campbell Bannerman, il y a quelque temps, de faire voter une loi réalisant cette réforme, le premier ministre lui répondit qu'elle introduirait de trop vastes bouleversements dans la vie nationale. Cela est indiscutable; mais ces changements semblent s'imposer. Regardons, par exemple, quel est le système de poids anglais: il n'est pas jeune, il date d'Edouard III (1327-1377) et on y trouve de nombreuses traces de la civilisation française du moyen âge.

C'est ainsi que la série des poids employés dans le commerce courant se nomme le avoirdupois, mot incompréhensible pour bien des Anglais, et pour tous les Français quand il est prononcé par un Anglais. Les orfèvres se servent des poids Troy, de Troyes en Champagne. Enfin, il y a les poids des apothicaires.

Les poids Troy sont les suivants: La livre = 12 onces, 373 gr. 24; l'once

"SOYEZ A LA HAUTEUR DE L'EPOQUE"



"Ne soyez pas un Fossile." Cela ne paie pas. Le monde se meut joliment vite de nos jours; les idées modernes dans les affaires et le commerce doivent dominer. Peu importe le passé—Il est passé. Les chandelles en suif avaient coutume de "former l'éclairage d'une autre époque," mais les toléreriez-vous maintenant?

Il en est de même des Thés Japon. Tant qu'ils étaient seuls, le public n'avait pas le choix sous ce rapport, mais leur rival inexorable, le Thé Vert Naturel "Salada," a donné au commerce et au public une leçon de "Qualité de Thé," et maintenant les Japonais sont sur le déclin, pour demeurer à terre; et c'est ce qu'ils méritent en toute justice.



Les Thés Verts Salada sont vendus en paquets scellés uniquement, même forme, même genre et mêmes prix que les célèbres Thés Noirs de la marque "Salada."

On obtient termes du gros et échantillons de "Salada," Toronto ou Montréal.